

REMERCIEMENTS

Envoyé: mercredi 27 août 2014 14:19
À: esp-ESP; Espagne Associations espagnoles
Objet: Merci de votre présence et soutien

Bonjour,

L'Association 24 Aout 1944 tient à remercier tous les participants à la Marche du 24 Aout 2014 célébrant pour la première fois de cette manière l'entrée de la "Nueve" dans Paris il y a 70 ans.

Plus d'un millier de personnes venues de France et d'Espagne en cet après midi du dimanche 24 Aout pour accompagner notre banderole de la Porte d'Italie à l'esplanade des Villes Compagnons de la libération.

Nous tenons aussi à remercier aussi, celles et ceux qui nous ont accompagner de leur cœur ne pouvant se déplacer.

Nous remercions aussi, Georges BERTRANT-PUIG, qui nous a mis sur la trace du "Guadalajara" nous permettant ainsi de l'exposer lors de l'arrivée de la manifestation.

le lendemain 25 août, notre défilé de la veille et son immense succès ont probablement amenés François Hollande président de la France à publiquement honorer les Républicains espagnols engagés contre le nazisme et particulièrement ceux de la Nueve libérateurs de Paris. C'est une première de la part d'un Président de la République.

Parmi tous les remerciements, même à ceux qui ne sont cités dans ce mail, merci à Madame Hidalgo d'avoir prononcé ces mots "vous avez été abandonnés pendant 40 ans".

En effet, ces mots permettent de sortir de la glorification unique de la période de la "Nueve" pendant la deuxième guerre mondiale et d'évoquer aussi que malgré leur participation à la libération de l'Europe, la République et ses défenseurs ont été abandonnés.

C'était l'objet des paroles finales qui devaient être prononcées par l'Association 24 Aout 1944 et qui n'ont pu l'être du fait de l'heure tardive de la fin de la cérémonie.

Vous trouverez ces paroles finales en pièce jointe ainsi que quelques photos de cette marche. Vous pourrez aussi voir d'autres photos et l'intégralité des discours sur notre site.

Nous vous souhaitons à tous d'être bien rentrés et espérons vivement restés en contact pour de prochaines initiatives.

Association 24 Aout 1944.

REMERCIEMENTS

Envoyé: samedi 30 août 2014 17:05

Objet: Merci de votre présence et soutien

Bonjour ...,

“Caminar” (Coordination d’organisations mémorielles des descendants et amis des exilés de l’Espagne républicaine) vous adresse à son tour ses remerciements et ses chaleureuses félicitations pour cette marche du 24 août 2014, célébrant l’entrée de la “Nueve” dans Paris il y a 70 ans. Marcher sur les pas de nos parents et grands-parents a été pour nous tous un rendez-vous avec l’Histoire et un grand moment d’émotion.

“Caminar”, toujours soucieuse de pluralité et de vérité historique, a été particulièrement sensible à la place occupée par le mouvement libertaire en tête de cortège. Ces anarchistes, majoritaire dans la “Nueve”, ont obtenu réparation des offenses dont ils ont fait l’objet en 2012 de la part des forces de l’ordre et ils ont été remis à leur vraie place. Nous en sommes très heureux. De même, et grâce à vous, les discours officiels des 24 et 25 août 2014, ont largement progressé dans la voie de la vérité historique même si tout n’a pas été dit ou bien dit. Sachons néanmoins apprécier ensemble les progrès considérables qui ont été accomplis.

Cette manifestation, de haute tenue, doit s’inscrire dans la durée. “Caminar” sera à vos côtés afin que désormais le rôle des exilés de l’Espagne républicaine soit honoré chaque année, comme ils le méritent.

Amitiés.

Pour Caminar : E.D.